

**Thème(s)**

Collectivités locales et territoriales , Economie-Entreprises , Social , Société

**Communiqué**



Communiqué de presse  
Le 25 novembre 2011

## **UN NOUVEAU BATIMENT AU SERVICE DU PUBLIC ET DES ENTREPRISES**

Construit en 15 mois, le bâtiment Robert Schuman, situé au Val d'Argent Nord, au pied des Terrasses accueille une antenne de police, les services sociaux du Conseil général du Val-d'Oise et le GIP Renouvellement urbain d'Argenteuil. 1 700 m<sup>2</sup> de bureaux sont réservés aux petites et moyennes entreprises.



L'immeuble est implanté dans un quartier où l'histoire de la construction européenne est mise à l'honneur. C'est ainsi qu'il y a l'esplanade de l'Europe, la place Alessandria ou la place Dessau. C'est tout naturellement que la Ville a fait le choix de nommer le bâtiment du nom du Père de l'Europe : Robert Schuman.

Robert Schuman, homme d'Etat français, plusieurs fois Ministre, y compris des affaires étrangères, puis Président du Parlement Européen, s'est vu décerné le titre de « **Père de l'Europe** », notamment pour son travail dans la mise en place de la première Communauté économique européenne avec le Traité de Rome en 1957.

Pôle d'attraction, le bâtiment permettra aux entreprises de bénéficier d'avantages économiques grâce à sa localisation géographique en zone franche urbaine. Une agence de communication et un cabinet comptable y ont d'ores et déjà installé leurs activités.

Lors de l'inauguration du bâtiment Robert Schuman mercredi 23 novembre, financé à hauteur de 600 000 euros par la Ville, Philippe Doucet, Maire d'Argenteuil, a tenu à saluer la collaboration entre les différents partenaires tant institutionnels, financiers et techniques de ce projet qui ont permis la construction rapide du bâtiment. Il a également rappelé la complémentarité de cet équipement avec les services publics déjà présents sur quartier : maison de quartier, centre de santé municipal, et les commerces : « *Le bâtiment Robert Schuman renforce la dynamique engagée avec la rénovation du quartier du Val-d'Argent-Nord. Il contribue à sa valorisation en réaffirmant la présence des services publics : services sociaux et de police et avec l'implantation d'activités économiques, source d'emplois.* »

Contact presse

Argenteuil - direction de la communication  
Sophie Keïta - 01 34 23 44 23

**Société communicante**

Ville d'Argenteuil  
12-14, boulevard Léon Feix  
BP 721  
95107 Argenteuil  
Tél. 01 34 23 41 00  
Fax 01 34 23 44 44

[sophie.keita@ville-argenteuil.fr](mailto:sophie.keita@ville-argenteuil.fr)  
[www.argenteuil.fr](http://www.argenteuil.fr)

**Contact société communicante**

Sophie KEITA  
Attachée de presse  
01 34 23 44 23 - [sophie.keita@ville-argenteuil.fr](mailto:sophie.keita@ville-argenteuil.fr)

**Contact presse**

Sophie KEITA  
01 34 23 44 23 - [sophie.keita@ville-argenteuil.fr](mailto:sophie.keita@ville-argenteuil.fr)